

27 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

Granada H

Granada Hoy

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | sábado, 27 de mayo de 2006, 06:00

Portada
 En Portada
 Opinión
 Ciudad
 Provincia
 Deportes
 Toros
 Cultura
 Espectáculos
 Andalucía
 Nacional
 Internacional
 Economía
 Sociedad
 Motor
 Internet

salud

La salud recibe premios



@ Envíe esta noticia a un amigo

patricia diez
 EXCELENCIA. La consejera de Salud de la Junta, María Jesús Montero, presidió anoche la entrega de los premios en la Caja Rural.

GRANADA. La posición de Granada como referente en la investigación biosanitaria se puso de nuevo anoche de manifiesto en la entrega de la segunda edición de los premios Ciencias de la Salud-Fundación Caja Rural de Granada, donde la Junta de Andalucía y el Parque Tecnológico volvieron a reclamar el apoyo de la sociedad granadina para desarrollar proyectos de excelencia.

El acto de la entrega del premio, celebrado en la sede central de la Caja Rural, estuvo presidido por la consejera de Salud de la Junta de Andalucía, María Jesús Montero, el presidente de la Caja Rural, Federico Hita, y el rector de la Universidad, David Aguilar, que preside la Fundación del [Campus de la Salud](#).

Aguilar destacó en su intervención el trabajo que se lleva a cabo para convertir al Parque Tecnológico en un "referente" y mostró su convencimiento en que el recinto biomédico será el "motor de futuro de Granada". A la investigación de excelencia que se impulsa desde el Parque Tecnológico también se refirió la consejera de Salud, quien aseguró que la Junta no escatimará esfuerzos para que Granada sea "líder en salud".

También se refirió Montero al lema de los premios, que este año se han dedicado al envejecimiento y la calidad de vida, para recordar que el 14 por ciento de la población andaluza es mayor de 65 años, lo que evidencia la necesidad de desarrollar políticas para garantizar la calidad de vida de los mayores.

Los hábitos de nutrición de este colectivo centra el trabajo del grupo de investigadores del Departamento de Nutrición y Bromatología de la [Universidad de Granada](#) y del Hospital Virgen de las Nieves que recibió el premio en la modalidad de investigación por el estudio titulado *Dieta, estilo de vida y factores de riesgo cardiovascular en una población mayor rural en Andalucía*.

El estudio, presentado por María Dolores Ruiz, versa sobre los efectos



AGENDA

Cartelera
 Misas y cultos
 Tiempo
 Programación



SERVICIOS

Amor y Amistad 
 Cursos
 Masters
 Compraventa
 Suscripción
 Hemeroteca
 Publicidad
 Quiénes somos
 Contactar
 Tienda
 Canal motor
 Páginas
 Amarillas
 Páginas Blancas
 Callejero



27 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

Granada H

beneficiosos para la salud del consumo de aceite de oliva virgen y la baja incidencia de enfermedades cardiovasculares entre el grupo de población de personas mayores.

El premio Ciencias de la Salud en la modalidad de divulgación se entregó a Roberto Sánchez Benítez por el programa de televisión *Salud al día* de Canal Sur y del que ya se han emitido más de 500 programas. El premio está dotado con 6.000 euros, que el presentador del programa ha donado a Cruz Roja Granada por su labor en la atención a inmigrantes. El presidente provincial de la organización humanitaria, Francisco Escribano, recibió el galardón.

El jurado otorgó un accésit al trabajo de Gloria Fernández-Mayoralas *El significado de la salud en la calidad de vida de los mayores*.

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#)
Sitios recomendados por Granada Hoy

| [¿Buscas piso? - Habitaclia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Fc Barcelona tickets](#)
[Apartments to rent in Barcelona for days](#) | [Callejero de Granada](#)

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511
